

Reunión de la mesa técnica de la
PEU-UJI - Mediterráneo - 29/09/2016

LA TODOLELLA

REUNIÓN DE LA MESA TÉCNICA DE LA PEU-UJI

► La Todolella fue ayer el marco de una nueva reunión de la mesa técnica itinerante del Proyecto de Extensión Universitaria (PEU) de la UJI. Formada por 34 técnicos en activo, implicados en procesos de desarrollo en las comarcas de Castellón, concretaron en el encuentro las actividades a llevar a cabo próximamente, y conocieron el patrimonio y la calefacción colectiva de la Todolella. RD
